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1.- Comparecencia del consejero de Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, a petición 

propia, a fin de informar sobre la situación del aeropuerto "Seve-Ballesteros" [11L/7810-0025] 929 
 
2.- Pregunta N.º 21, relativa a número de pasajeros que podrán utilizar la ruta entre Santander y Madrid con 

los cambios anunciados y relación de frecuencias que se añaden a las actualmente vigentes, presentada 
por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0021] 948 

 
3.- Pregunta N.º 22, relativa a compañía aérea y tipo de avión que va a operar la ruta entre Santander y Madrid 

a partir de octubre conforme a los cambios anunciados, presentada por D. Pedro José Hernando García, 
del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0022] 949 

 
4.- Pregunta N.º 23, relativa a resultados que se esperan en el último trimestre de 2024 en número de vuelos y 

pasajeros en la ruta con Madrid, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario 
Regionalista [11L/5200-0023] 951 

 
5.- Pregunta N.º 24, relativa a número de pasajeros que podrán utilizar la ruta entre Santander y Barcelona con 

los cambios anunciados y relación de frecuencias que se añaden a las actualmente vigentes, presentada 
por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0024] 951 

 
6.- Pregunta N.º 25, relativa a compañía aérea y tipo de avión que va a operar la ruta entre Santander y 

Barcelona a partir de octubre conforme a los cambios anunciados, presentada por D. Pedro José Hernando 
García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0025] 951 

 
7.- Pregunta N.º 26, relativa a resultados que se esperan en el último trimestre de 2024 en número de vuelos y 

pasajeros en la ruta con Barcelona, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5200-0026] 951 

 
8.- Pregunta N.º 27, relativa a información que permite afirmar que el Aeropuerto Seve Ballesteros-Parayas 

cerrará el año con 1.107.000 pasajeros, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista [11L/5200-0027] 952  

 
9.- Pregunta N.º 28, relativa a resultados que se esperan por línea aérea y por frecuencia para obtener 466.202 

pasajeros en los últimos meses de 2024 para lograr llegar a los 1.107.000 pasajeros, presentada por D. 
Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0028] 952 
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10.- Pregunta N.º 29, relativa a argumento que sustenta la pérdida de un 12,5% de pasajeros si el Gobierno 

afirma que revertirá las cifras con los nuevos contratos vigentes a partir de octubre de 2024, presentada por 
D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0029] 955 

 
11.- Pregunta N.º 30, relativa a cómo es posible que baje ostensiblemente el número de viajeros del aeropuerto 

Seve Ballesteros-Parayas, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario 
Regionalista [11L/5200-0030] 958 

 
12.- Pregunta N.º 31, relativa a relación de nuevas líneas que se pretende incorporar para 2025 en el aeropuerto 

Seve Ballesteros-Parayas, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario 
Regionalista [11L/5200-0031] 958 

 
13.- Pregunta N.º 32, relativa a estado de los cuatro expedientes sancionadores por incumplimiento de contrato 

a la compañía Iberia, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista 
[11L/5200-0032] 959 

 
14.- Pregunta N.º 33, relativa a si ha habido alguna reclamación por parte de Iberia respecto del pago de 

facturas en las que se incorporaba la deducción de las sanciones, presentada por D. Pedro José Hernando 
García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0033] 959 

 
15.- Pregunta N.º 34, relativa a respuesta dada por la compañía Iberia a las explicaciones exigidas respecto de 

la cancelación de los vuelos de la ruta Madrid-Santander el 24.08.2024, presentada por D. Pedro José 
Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0034 961] 

 
16.- Pregunta N.º 35, relativa a constancia de los proyectos empresariales afectados por el empeoramiento de 

los vuelos en el aeropuerto Seve Ballesteros-Parayas, presentada por D. Pedro José Hernando García, del 
Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0035] 963 

 
17.- Pregunta N.º 36, relativa a cómo es posible que no se haya actuado de urgencia para revertir las continuas 

incidencias en la línea con Madrid en el aeropuerto Seve Ballesteros-Parayas, presentada por D. Pedro 
José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista [11L/5200-0036] 965 
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